

PULSO

www.pulsoslp.com.mx

Fundador Miguel R. Valladares García

Crédito no debe ir para deudas: Noyola

Everardo Hernández / Pulso

Jueves, 21 marzo 2013 3:00 SLP

El Ayuntamiento no debería pedir créditos para cubrir pasivos que heredaron anteriores administraciones, sino para impulsar proyectos propios, de acuerdo con el regidor Jesús Eduardo Noyola Bernal, presidente de la Comisión de Hacienda.

“Hay una situación que se valora mucho, que es no obtener créditos solamente para salir de la deuda heredada, porque también necesitamos créditos para impulsar proyectos propios”, dijo el regidor al aclarar que desconoce cuál es el monto total del débito, pero no le extrañaría que fuera “tantito” más de los 700 millones de pesos.

Cuando fue cuestionado si los que se llevaron dinero deben regresarlo para tener mayores recursos, el regidor dijo que primero tienen que demostrar que se lo llevaron, “todos creen que hubo gente que se llevó la lana, pero para eso está trabajando la Contraloría, de llegarse a demostrar que se la llevaron, pues que lo traigan”.

Luego de que el Ayuntamiento fue reconocido por la calificadora Fitch Ratings, como el único municipio que ha salido del incumplimiento de pagos, el regidor priista indicó que la calificación de BB Estable “posiciona al Ayuntamiento capitalino como una institución confiable para que los bancos puedan otorgarle créditos”.